

Sehr geehrte Damen und Herren!

Als Präsident der Industrie- und Handelskammer Eupen-Malmedy-Sankt Vith ist es mir eine große Freude, heute einige Worte an Sie zu richten.

Im Jahr 2005 hat die IHK, gemeinsam mit dem Arbeitgeberverband, ihre Internetdarstellung komplett neu gestaltet. Unterstützt wurden wir dabei in unserem Vorhaben durch die ostbelgischen Unternehmen Erwin Kirsch Design, Euregio.net und Mathie Consulting. Wir konnten uns dabei von der Fachkompetenz, der Flexibilität und Kreativität unserer Partner überzeugen. Bei den vorbereitenden Gesprächen wurden wir dabei über deren eigenes Vermarktungsprojekt "GoEast" informiert. Seit dieser Zeit standen wir im ständigen Kontakt und wurden über den Vorgang des Projektes "GoEast" auf dem Laufenden gehalten und um manchen Rat gebeten.

Als dann die Projektautoren, die Unternehmensgruppe "Talk to us" und die Treuhandgesellschaft, allesamt Mitglieder unserer Handelskammer, uns den Vorschlag unterbreiteten, die IHK als offizieller Partner mit in das "GoEast-Boot" zu nehmen, haben wir dieses Angebot gerne angenommen, und dies aus mehreren Gründen :

- Die IHK ist eine Organisation von Unternehmen für Unternehmen. Das heute vorgestellte Projekt verfolgt die gleiche Philosophie : es handelt sich um ein gemeinnütziges Projekt von ostbelgischen Unternehmern für hiesige Unternehmen.
- Drei Schwerpunktthemen stehen dabei im Vordergrund : den Standort Ostbelgien fördern, Impulse zur Wirtschaftsförderung setzen und den Unternehmergeist in Ostbelgien zu unterstützen. Auch diese Themen sind wesentliche Aufgaben unserer Kammer.
- Die umfassende und neutrale Internetpräsenz über den Standort Ostbelgien soll und wird in hervorragender Weise dazu beitragen, für den Lebens-, Kultur- und Wirtschaftsraum Ostbelgien sowohl nach innen wie im Ausland zu werben. Die Vermarktung des Wirtschaftsstandortes Ostbelgien gehört auch zu den Kernaufgaben unserer Kammer.

Meine Damen und Herren,

Sie können feststellen, dass die Zielsetzungen der Projektautoren dieser Business-Website und die Zielsetzungen unserer IHK sich in vielen Punkten überschneiden. Eine Partnerschaft hat sich folglich in natürlicher Weise angeboten. Ich möchte aber darauf hinweisen, dass der Beitrag der IHK nicht finanzieller Art ist sondern dass wir den Initiatoren als Ratgeber und wirtschaftlicher Multiplikator gerne zur Verfügung stehen : Ich glaube, eine befruchtende Kooperation in beide Richtungen.

In diesem Sinne wünsche ich uns allen, besonders den Projektverantwortlichen, dass dieses Vorhaben, das heute offiziell das Tageslicht sieht, zu einem vollen Erfolg wird für unseren Wirtschafts- und Lebensraum Ostbelgien, der im globalen internationalen Wettbewerb steht. Dazu können wir alle sicherlich in der ein oder anderen Form heute oder zukünftig beitragen.

Meine Damen und Herren,

Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit und freue mich auf eine weitere vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Verantwortlichen von GoEast.